
2021 日本ゴルフサミット会議運営会議 

 

開催日：2021 年 12 月 3 日（金）10 時～11 時 30 分 

場所：日本ゴルフ協会 会議室 

出席：（公財）日本ゴルフ協会(JGA) ・（一社）日本ゴルフ場経営者協会(NGK) ・日本パブ

リックゴルフ協会(PGS) ・（公社）全日本ゴルフ練習場連盟(JGRA) ・（一社）日本ゴルフ

用品協会(JGGA) ・（一社）日本ゴルフトーナメント振興協会(GTPA)・（公社）日本プロゴ

ルフ協会(PGA) ・日本ゴルフツアー機構(JGTO) ・（一社）日本女子プロゴルフ協会

(LPGA) ・NPO 法人日本芝草研究開発機構(TOJ)・全国ゴルフ会員権取引業団体連絡会

(JGMD）・日本ゴルフコース設計者協会(JSGCA)・日本ゴルフジャーナリスト協会(JGJA)・

日本ゴルフ場支配人会連合会 

欠席：・全国ゴルフ場関連事業協会(JGIA)  

 

１. 「2021・2022 年度代表幹事」の選任について 

JGA 山中氏より、JGA が代表幹事を引き受ける前提条件について再度説明があった。出席

団体より承認を頂いたため、JGA が代表幹事に選任された。 

 

２. 2021・2022 年度副代表幹事 2 名・監事 2 名の選任について 

JGA 山中氏より、副代表幹事 2 名、監事 2 名の選任については、代表幹事に一任する提案

があり、出席者の了承を得た。副代表幹事には、全日本ゴルフ練習場連盟(JGRA)と日本ゴ

ルフ用品協会(JGGA)が選任され、監事には日本ゴルフトーナメント振興協会(GTPA)と日

本ゴルフ場支配人連合会が選任された。任期は会則に基づき 2023 年ゴルフ新年会の決算報

告までと NGK 大石氏より補足説明がなされた。 

 

３. 「女性ゴルファー創造プロジェクト」からの提案 

PGA 根本氏より、「女性ゴルファー創造プロジェクト」について説明がなされた。2021 年

10 月に「ゴルフ場を活用した企業研修」のテストマーケティングを実施する予定であった

が、新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言の影響で延期となった。テストマーケ

ティング実施のスケジュールは未だ確定していないが(暖かい時期の開催予定)、テストマー

ケティングを実施するためのトライアル（リハーサル的な位置づけ）を 2022 年 1 月 13 日

（木）に Akiba Golf Studio にて開催をすると報告があった。PGA 根本氏より、リハーサル

を開催するにあたっての実施費用をサミット会議より負担して頂けないかという提案がな

され承認を得た。また、JGA 山中氏より、テストマーケティングのプロ費用についても、サ

ミット会議で負担するべきではないかと提案があり、出席者の承認を得た。参加希望の方は

12 月 15 日(水)までにご連絡を頂きたいと伝えられた。 

 



４. 「日本ゴルフサミット会議」事務局などについて 

JGA 山中氏より、日本ゴルフサミット会議の役割（ファンクション）の一つとして、ゴルフ

振興議員連盟所属の議員や政府与党の窓口となり、党の友好団体や推薦をサミット会議の

名前で行いたいと提案があり、出席者の了承を得た。なお、事務局は JGA 内に置くことと

した。また、日本ゴルフサミット会議の会則を次回の運営会議までに各自よく読み込んでお

き、実態にそぐわないものがあれば出し合うこととした。 

 

５.「2023 年ゴルフ新年会」の開催について 

2023 年のゴルフ新年会については、2023 年 1 月 23 日（月）に ANA インターコンチネン

タルホテル東京で開催することとした。開催方法や規模については継続審議することとし

た。なお、キャンセル期日は 3 ヵ月前であることを確認した。 

 

６. 意見交換 

・2022 年日本ゴルフサミット会議の開催について 

2022 年のゴルフ新年会は開催しないことは既に決まっているが、各団体の代表に対面及び

Zoom を併用して、2022 年どの目標・課題・方針等を 3 分程度発表いただく「懇談会」の

開催を検討することとなった。開催日については、1 月中旬～2 月上旬で各団体にてスケジ

ュールの確認をした上で後日決定することとした。 

・ゴルフ場利用税問題の進捗状況について 

JGA 藤谷氏より、令和 4 年度の自民党税調の〇×審議結果について報告がなされた。スポ

ーツ庁より、令和 4年度の要望として「ゴルフ場利用税の在り方の見直し」が提出され、結

果は「×」と判定された。JGA では税対策等部会にて、「ゴルフ場利用税の在り方見直し」

をスポーツ庁及び有識者の先生方を交えて具体案を検討していく予定であり、今後報告す

ると報告があった。なお、今後情報や進捗状況の共有をもっと徹底して欲しいという意見が

あった。 

・ゴルフ振興推進本部（仮）の活動について 

JGA 山中氏より、ゴルフ場に初めて来場する初心者ゴルファーへ向けた動画を作成したと

説明がされた。各団体で内容を判断いただき、活用して欲しいと協力を依頼した。 

・JGTO と兵庫県三木市のゴルフ振興策について 

JGTO 宮内氏より、兵庫県三木市と取り組んでいる「JGTO キッズゴルフ応援プロジェクト

supported by リシャールミルジャパン基金」について報告された。ゴルフ場利用税の「還元」

を実行した例であると紹介があった。 

・ゴルフ場従事者を対象としたセミナー開催について 

NGK 大石氏より、1 月 1２日(水)に、働き方改革の法律、労働時間の短縮、パワハラ等の対

応をテーマにした、セミナーを開催すると報告があった。詳細については後日メールにて連

絡すると伝えられた。 



 

７. 次回運営会議 

2022 年の日本ゴルフサミット会議代表者の懇談会の日程を決めた後に、運営会議の日程を

決めることとなった。 

 


